
Wie ist der Sachstand bezüglich der im Verkehrskonzept enthaltenen Empfehlung zur 
Verringerung von Verkehrsschildern im Stadtgebiet Meckenheim sowie einer Vereinheitlichung 
der Beschilderung im Allgemeinen? 
 
Die Verwaltung erläutert, dass dieser Themenbereich zur Zeit nicht behandelt wird, aber zu 
einem späteren Zeitpunkt abgearbeitet wird. 


